
Frau Böhmer gibt einen kurzen Sachstandsbericht zum Industrie- und Gewerbeflächenkonzept. 
Sie berichtet, dass geplant ist, dass in der kommenden Dezembersitzung des Ausschusses für 
Stadtentwicklung und Umwelt Herr Geyer von dem Büro „Stadt- und Regionalplanung Dr. 
Jansen GmbH“ über den aktuellen Sachstand berichten wird und es dann auch einen 
Beschlussentwurf geben wird.  
 
Herr Müller fragt nach, ob dann auch der Regionalplan geändert wird. Frau Böhmer erklärt, dass 
für eine Änderung bzw. eine Neuaufstellung des Regionalplans erst die zustimmenden 
Beschlüsse der Kommunen des Oberbergischen Kreises sowie des Kreistags zum vorliegenden 
Konzept erforderlich sind. 


